

do?... Las que se derivan de su misma configuración social y geográfica. Todos entendemos perfectamente que el carácter andaluz y manchego son diferentes y, como tal, son los comportamientos.

Los mejores años de mi vida joven los pasé en Andalucía y fui feliz. Los siguientes, un poco menos jóvenes, los estoy pasando en Manzanares y... SOY FELIZ, porque la gente es como tú te acerques a ellos. En el trabajo que realizo con los adultos me encuentro bien y acogida; con los niños, ¿qué les vamos a pedir y a esperar a sus 13 y 14 años?...

Les quitaría todos los caprichos que no les dejan crecer, pero ellos no lo ven. Si se refiere a la gente mayor, no les puedo quitar nada, ha de contarse con su voluntad, les pondría mucha ilusión y motivación en todo lo que hacen.

—Volviendo a sus Bodas de Plata, ¿qué ha supuesto para Vd. estos 25 años en esta familia religiosa? ¿Cómo los ha celebrado?

—Mis Bodas de Plata, mis 25 años de religiosa, son una gracia especial de Dios. En esta familia religiosa ha madurado mi fe, mis sentimientos. Ha madurado una vida que, de no haber contado con este terreno

tan abonado, hubiera sido muy diferente y, me atrevo a decir, que de peor calidad. Seguramente no habría tenido el calor y el color que hoy tiene. Si mañana fuese el día que debiera tomar opción en mi vida, volvería a ser RELIGIOSA CONCEPCIONISTA; no para vestir de azul y blanco, que me gusta, sí para tomar como ideal a MARÍA INMACULADA.

Han sido unos 25 años muy celebrados: celebración en Segovia, que conmemora este año el centenario de mi primer colegio; celebración en Comunidad; celebración con el Claustro de profesoras y con la Junta de Padres del Colegio. Muy celebradas; a todos muy agradecida.

—Supongo que esta entrevista la leerán sus actuales educandos, al menos los mayores, los antiguos alumnos y alumnas que pasaron por las aulas del colegio y los padres de familia, ¿les quiere dirigir unas palabras a cada grupo?

—Siempre es buen momento para decir algo a las personas que quieres. Desearía que el mensaje que les pueda dejar en estas breves líneas sea oportuno.

A mis alumnos, especialmente a los de 8º, les digo lo

que ya saben porque me lo oyen todos los días: "Esperamos mucho de vosotros". Basta que os lo creais y no esperéis que nadie lo haga en vuestro lugar: "ADELANTE, SIEMPRE ADELANTE".

A ellos y a los que ya han salido del Cole, les recuerdo simplemente que la mejor lección es la que enseña la vida; que vivan conforme lo que han aprendido y que, como decía CARMEN SALLES, nuestra Fundadora: "Nunca nieguen que se han educado en una Casa de María Inmaculada".

Y a los padres de familia, me gustaría lanzarles una palabras de aliento y, ¿por qué no?, de esperanza. Tienen en sus hogares el futuro de la humanidad. Es, por tanto, indispensable que se esfuercen en promover los valores y exigencias de la familia. Padres: tened el coraje de presentar con autenticidad el ideal de la familia cristiana, basado en la unidad y fidelidad al matrimonio. Para ello, salpicad cada hora del día con unas gotas de respeto, perdón y amor.

Gracias a D. Fernando, que me ha dado esta oportunidad, y a los lectores de SIEMBRA.

Gracias a Vd. por sus sinceras respuestas y hasta otra.

EL MESTER DE CLERECIA

## TICO, por Quique

